

夏の交通事故防止キャンペーン



吉田交通安全母の会では、7月25日の猛暑の中、小鹿野警察署の協力の下、交通指導員をはじめ交通安全協力全団体と一緒に啓発活動を行いました。

吉田地域を訪れるドライバーを道の駅龍勢会館駐車場に誘導し、一人一人に反射ストラップやパンフレットなどを配布し、安全運転を呼び掛けました。

新車両は「ポテくまくん」♪



市営バス川又線「せせらぎ号」は、道の駅大滝温泉から川又を往復していますが、今回老朽化した車両を新しくし、7月26日から運行を開始しています。新車両はいただいた寄附によりラッピングされており、先に運行を開始した浦山線「ぬくもり号」とはまた違ったデザインのポテくまくんのイラストが施されています。ぜひご乗車ください。

暑さに負けず元気いっぱい！
子ども会親善球技大会



8月4日・5日、「第54回秩父市子ども会親善球技大会」が、秩父市青少年育成協議会の主催により別所運動公園競技場で行われました。市内小学生によるソフトボール・10チーム、フットベースボール・9チームが出場し、大熱戦を繰り広げました。チームメイトを大きな声で応援したり、ハイタッチして盛り上げたり、子どもたちはチーム一丸となって頑張っていました。

ソフトボール 優勝 影森フレンズ
フットベースボール 優勝 旭・大沼

ちちぶ トピックス

奇祭！甘酒まつり！



7月22日に荒川白久猪鼻区にある熊野神社で、埼玉県選択無形民俗文化財に指定されている「甘酒祭」が行われました。ふんどし姿の男性達が大樽に入った甘酒を掛け合い、しぶきが飛び交いました。観客の中には濡れてしまった方もいましたが、しぶきに当たると無病息災、厄除けになるといわれているため、むしろ運がいいのかもしれない。

キックボクシングで日本チャンピオンに



荒川白久出身の長谷川健さん(34歳)が、WPMF日本ライト級チャンピオンに輝きました。一度やめた格闘技を諦めきれず26歳でキックボクシングジムに入門、29歳でプロデビューを果たし、23戦目で念願の日本チャンピオンとなりました。長谷川さんは「単身赴任中も支えてくれた奥さんと子どもに心から感謝を伝えたい」と語り、次の勝利に向けて動き出しています。

小学生ティーボールチーム、全国大会出場



秩父第一、西、尾田詩、影森の各小学校の児童で構成される「秩父尾中一フレンズ」が全国小学生(3・4年生)ティーボール選手権大会埼玉県予選会で優勝し、7月23日に全国大会に出場しました。全国大会では日々の練習の成果を発揮しましたが、打撃戦の末9対12で惜しくも初戦敗退となりました。